

## ASSOCIATION

# Un remake de l'inauguration de la Maison des provinces



**INAUGURATION.** Martine Grivot a coupé le ruban, comme l'avait fait Jacques Douffiagues il y a 30 ans.

**Il y a 30 ans, la municipalité installait l'Union des amicales régionalistes du Loiret - Provinces et traditions en Loiret dans la Maison des provinces, ciment des 12 amicales représentant 12 régions de France.**

Pour les 30 ans de l'établissement, une reconstitution de l'inauguration a été organisée par l'association. Beaucoup de monde était présent à cette occasion. Et c'est Martine Grivot, adjointe au maire pour la promotion du territoire, qui, prenant la place du maire de l'époque, Jacques Douffiagues,

a coupé le ruban.

« C'est un endroit exceptionnel où l'on côtoie beaucoup de monde, et qui représente 30 années de danses, de couleurs, d'activités sur plusieurs générations. C'est grâce à vous que perdurent nos provinces. »

Les différentes activités et ateliers pratiqués à la Maison des provinces seront présentés tout au long de la semaine, ainsi qu'une exposition sur les abeilles. ■

➔ **Pratique.** Renseignements : 02.38.53.83.00 - Courriel : petrel45.free.fr.